

Andreas Rickenbach neuer Direktor der Gebäudeversicherung

Die Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung hat lic. iur. Andreas Rickenbach, Baden, als neuen Direktor eingestellt. Er wird sein Amt am 1. März 2010 antreten.

Die Verwaltungskommission freut sich, die Gebäudeversicherung einem sehr erfahrenen und bewährten Juristen anvertrauen zu können, der alle Aufgaben der Gebäudeversicherung und der Feuerpolizei dank seiner langjährigen Erfahrung bestens kennt. Der 1962 geborene Andreas Rickenbach durchlief die Kantonsschule in Baden und schloss sein Rechtsstudium an der Universität in Basel 1991 mit dem Lizenziat ab. Ab 1993 war er als juristischer Adjunkt in der Rechtsabteilung des Baudepartementes des Kantons Aargau tätig. 2002 wechselte er als Direktionssekretär zur Gebäudeversicherung des Kantons Aargau, wo er 2008 zum Generalsekretär befördert wurde. Er war Mitglied der Geschäftsleitung und Stellvertreter des Vorsitzenden. Er führte das Generalsekretariat, umfassend das Sekretariat der Geschäftsleitung und des Verwaltungsrates, den Rechts- und Personaldienst sowie die Information / Kommunikation.

Andreas Rickenbach ist verheiratet und Vater von 3 Kindern. Er tritt die Nachfolge von Direktor Alfred Schweizer an, der per 31. März 2010 in den Ruhestand tritt.

Schaffhausen, 8. September 2009

Finanzdepartement